

未就学児のマスク着用推奨、政府が見直し検討 「発達に影響」

2022/5/18 毎日新聞

政府は、新型コロナウイルスの「オミクロン株」の流行を受けて推奨してきた未就学児のマスク着用について、見直し検討に入った。流行が長期化する中で子どもの発達への影響を懸念する意見が専門家から出ているための対応で、岸田文雄首相が最終判断する。

一方、小学生以上についてはオミクロン株の流行が続いていることから、当面は感染リスクが高い場面でのマスク着用の推奨を続ける方針だ。

政府は新型コロナウイルスの発生以降、感染対策の一環として広くマスク着用を求めてきたが、未就学の子どもについてはマスク着用は推奨してこなかった。

ただ、今年に入って感染力が強い変異株オミクロン株が流行し、子どもの感染者が急増したことを受け、政府は2月、新型コロナ対策を定める基本的対処方針を改定。保育所などでは2歳以上の子どもについて「発育状況から無理なく可能と判断される児童は、可能な範囲で、一時的に着用を勧める」とした。2歳未満の子どもには推奨していない。

未就学児のマスク着用を巡っては、夏を控え熱中症のリスクが増すことや、マスクの着用で相手の表情が読み取りづらくなり、言語習得などの発達への影響が指摘されている。

厚生労働省に対策を助言する専門家組織の有志らは近く、子どものマスク着用について見直しを提言する方向で調整している。政府も未就学児については、屋内外を問わずマスクの着用を求めない方向で検討をしている。

東京都医師会も今月、小学校低学年以下については屋外でマスクを外すことを提案した。

今日のyoutube紹介 下線をクリック

●新型コロナ 東京都で新たに4172人の感染確認 6日連続で前週同曜日下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/33ae2150b683796869584efdfdf0f031ef24ee86>

●479人の感染確認 内堀知事と福島市の木幡市長が自宅勤務に《福島県・新型コロナ》

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bc93529c5b2c5a0c6ef1758d4df22a0ae6adbf9>

●小さな子供には“表情”等も情報源…口元見える『透明マスク』保育士が活用「目だけじゃなく口の動きも大切」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bab74a208dca7058da2337aaa864026d8b3b704b>

●対象者は約58万人 4回目の新型コロナワクチン接種 早ければ5月下旬から 熊本

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ee49c64b76e7e59be04a146bf93c7db7871007bf>

●都心は5日ぶり夏日 熱中症の季節近づく “未就学児” マスク着用…見直しは

<https://news.yahoo.co.jp/articles/86bf647e4f9e57ca6dbcd61118d646172ccb12b>

●恐怖心で儲ける現代医療の墮落<前編>

<https://www.youtube.com/watch?v=zxV6Wy0oIi4>

●恐怖心で儲ける現代医療の墮落<後編>

<https://www.youtube.com/watch?v=sPdJ02-iKuE>

今日のPDF紹介 下線をクリック

●マスク着用「人と距離とれる屋外・保育所内の園児は不要」…専門家が見解案提示へ

●北朝鮮で新型コロナ「感染爆発」核・ミサイル、それでも挑発?

●コロナ禍で注目、失った嗅覚を取り戻す「嗅覚トレーニング」とは 嗅覚障害の数少ない治療法の1つ、その方法と効果のほどは